

Wandertag 2018

Am 22.10. trafen wir uns um 10 Uhr am Trissinoplatz und fuhren mit ÖPNV zum Oberen Kuhberg. Am Dokumentationszentrum wurden wir von Günther begrüßt, der mit uns eine fast 2-stündige Führung durch die Gedenkstätte machte und auf interessante und eindrucksvolle Weise das Leben der Gefangenen in diesem KZ erklärte, aber auch über Hintergründe und allgemeine Informationen der NS-Zeit zu berichten wusste.

Um die vielen Eindrücke wirken zu lassen, aber auch um unseren Hunger und Durst zu stillen, machten wir ein Picknick auf dem Hochsträß. Das Wetter war sogar noch besser als in der Vorhersage, sodass wir in der Wiese sitzen und die Sonne genießen konnten.

Frisch gestärkt starteten wir dann zu unserer Wanderung, die zunächst über das Hochsträß und durch den Maienwald führte. Dem Ruf der Terrasse der Gaststätte zum Butzental konnten wir nicht widerstehen und legten dort eine kleine Pause ein. Anschließend führte der Weg über die Schönstattkapelle zum Roten Berg und an der Blau nach Söflingen.

Zum Abschluss des schönen Tages kehrten wir im Wirtshaus Zum Schatten ein und aßen wohlverdient leckere Schnitzel, die jedoch so groß waren, dass wir das Mittagessen für Montag gleich einpacken und mitnehmen konnten.

Wir konnten einen wunderschönen und informativen Herbsttag genießen und freuen uns schon auf den Wandertag 2019.

